

「なつつばき」の落葉拾い 3・4年総合学習



3・4年生は、総合学習で「余野のお宝を見つけよう」をテーマに地域学習に取り組んでいます。1学期は地域のお宝探しを行い、2学期は「余野っ子お助け隊になろう」を合い言葉に地域貢献活動に取り組んでいます。その一環として、先日「なつつばき」周辺の落ち葉拾いや草刈りを、管理人の藤田さんとともに行いました。最初は元気いっぱいだった子ども達ですが、2時間の作業後はへとへとに。いつも藤田さんがされている苦労を実感しました。

鉄棒チャレンジ週間



10月29日から11月12日までの2週間で「鉄棒チャレンジ週間」として、体育の時間や休憩時間に鉄棒運動に取り組みました。今までしたことのない技にもどんどんチャレンジし、いろいろな技ができるようになりました。



エコキャップ贈呈式



11月13日にエコキャップ贈呈式があり、1年間集めてきたペットボトルのキャップを真庭旭ライオンズクラブの方にお渡ししました。総数20,640個、重さにして48Kgもありました。



キャップの収益金がポリオワクチンになり東南アジアやアフリカに送られます。多くの命が救われることを願います。